

Les visages souriants des 13 participants à la marche de ce dimanche matin faisaient plaisir à voir tant ils exprimaient la joie de se retrouver après l'épisode covid d'après assemblée générale que nous venons de connaître.

C'est Eric qui avait la charge d'organiser cette sortie et disons tout de suite que ce fut une réussite. D'abord le temps était de la partie même si la température ressentie au départ et à l'arrivée était bien fraîche, en revanche lorsque nous étions à l'abri du petit vent friquet, nous aurions eu presque trop chaud, tant nous étions couverts. Le parcours par lui-même ne présentait pas de grandes difficultés exceptées peut-être la montée de la cavée blanche près du stade René Gayant, ainsi que la montée vers "La rouge" par un chemin défoncé via la route des ponts, mais il nous a permis au passage de faire un petit pèlerinage à notre ancien local de la route de Bolbec ouvert maintenant aux quatre vents et laissé à l'abandon avant destruction je suppose...

Les presque dix kilomètres de cette sortie valaient tout de même bien les gourmandises offertes à l'arrivée par Gilles et Eric. Ces généreux donateurs en ont été d'ailleurs cordialement remerciés et il reviendra à Patrice et à son épouse Danièle la charge de faire aussi bien dimanche prochain chez qui nous nous rendrons en masse à St Martin aux Buneaux dès 9h00, pour une sortie aussi sèche que possible .... (si même temps que l'an passé prévoir maillots de bain ou cuissardes suivant que l'on aime ou pas la pluie).

Pour trouver "la case" de nos amis St Martinais en venant de Sassetot : prendre à gauche au deuxième stop dès l'entrée du village.

Et à dimanche prochain si vous le voulez bien.

Lien photos :

<https://photos.app.goo.gl/xrMR3K75eEdcRmqT9>